

La vie communautaire

L'évêque de notre Église locale, ? Gabriele Mana, présent comme à l'accoutumée aux vêpres de la fête de la Transfiguration, nous a rappelé le vrai sens de cette alliance: "Entrer dans l'alliance avec Dieu ne signifie pas sentir que l'on aime tant Dieu, mais plutôt savoir, croire que nous sommes aimés de lui, qui est bonté et fidélité".

Cette année encore, au coeur de l'été et de notre vie monastique, à l'occasion de la fête de la Transfiguration du Seigneur, deux nouvelles soeurs ont émis leur profession monastique: sr. **Chiara Canepa** et sr. **Sara Lattuada**, après le temps de discernement et de formation en communauté, ont prononcé la solennelle profession, devant Dieu, en présence de l'Église et de la communauté, promettant de vivre comme moniales chrétiennes dans une alliance définitive et irrévocable. L'évêque de notre Église locale, ? **Gabriele Mana**, présent comme à l'accoutumée aux vêpres de la fête de la Transfiguration, nous a rappelé le vrai sens de cette alliance: "Entrer dans l'alliance avec Dieu ne signifie pas sentir que l'on aime tant Dieu, mais plutôt savoir, croire que nous sommes aimés de lui, qui est bonté et fidélité. Entrer dans l'alliance, c'est un acte de liberté qui s'exprime à travers la foi dans l'amour de Dieu pour nous, qui nous fait comprendre que nous sommes aimés: en effet, ce n'est pas nous qui aimons, mais nous sommes avant tout aimés". La liturgie de veille a vu la participation de nombreux amis et hôtes et a été vécue en communion avec des moines et des moniales d'autres communaués amies: les soeurs de Cumiana, m. Maria Pia de Civitella San Paolo, le prieur Luca et fr. Andrea de Dumenza, fr. Abramo de Pra'd Mill, p. Danyal, moine copte qui a partagé de longues périodes avec nous au cours des derniers mois.

En juin, par ailleurs, à l'office de veille de la fête de saint Jean-Baptiste, père des moines, la communauté a vécu avec joie et reconnaissance **l'accueil liturgique** de nos soeurs **Annachiara** et **Silvia**: au terme de leur noviciat, elles ont émis la promesse de célibat et de vie commune, dans la forme de la vie monastique, selon notre *Règle de Bose*.